

AUTOMOBILISME

Villoz 9^e aux Rangiers

Au volant de sa Renault Clio, Hervé Villoz a terminé 9^e (sur 12) de la catégorie E1, classe 1601-2000 cmc, le week-end dernier, lors de la classique Saint-Ursanne-Les Rangiers. «J'ai amélioré de quatre secondes mes temps lors des 2^e et 3^e montées de course. Malheureusement, j'ai connu des soucis de réglage, la veille, aux essais. J'ai dû réadapter mon pilotage le matin même de la course. Compte tenu de la concurrence, je ne pouvais pas espérer un meilleur rang que le 7^e.»

La semaine précédente, le Sorenois s'était classé 7^e sur 12 au Mont-d'Or, pour le compte des championnats de France et d'Europe de la montagne, non sans avoir connu des problèmes de pneumatique lors de la seconde manche, disputée sur route humide. «Faute d'un train de pneus pluie, j'ai dû effectuer la manche en slicks!»

Dimanche, Hervé Villoz sera en lice dans la région grenobloise. GL